

# Playing memory®!

Find and match tiles. Have the most tiles at the end of the game to win!

- 1 Set out the tiles face down, mix them up and then organize them in rows.
- 2 On your turn:
  - Turn over two tiles.
  - If the images match, place both tiles in a scoring pile next to you and turn over two new tiles. Continue until you do not match the tiles.
  - If the images do not match, place the tiles face down back where they were.
  - Now it's the next player's turn.
- 3 Keep playing until all the tiles have been matched.
- 4 The player with the most matches wins!

## FOR YOUNGER PLAYERS:

Reduce the number of tiles placed at the start of the game, but make sure they all have matching pairs.

## PLAYING ALONE:

Play as above, but use a timer to see how fast it takes you to find all the matches. Try and beat your best time!

# Jouer à memory®!

Trouve et associe des tuiles. Récupère le plus de tuiles à la fin de la partie pour gagner!

- 1 Étale les tuiles face cachée, mélange-les et organise-les par rangées.
- 2 À ton tour :
  - Retourne deux tuiles.
  - Si les images sont associées, place les deux tuiles dans ta pile de score devant toi et choisis deux nouvelles tuiles. Continue jusqu'à ce que tu ne puisses plus associer de tuiles.
  - Si les images ne sont pas associées, remets les tuiles à la même place.
  - C'est au tour du joueur suivant.
- 3 Les joueurs continuent la partie jusqu'à ce que toutes les tuiles aient été associées.
- 4 Le joueur qui a le plus de tuiles associées gagne!

## POUR LES PLUS JEUNES JOUEURS :

Réduire le nombre de tuiles placées au début de la partie, mais s'assurer qu'elles ont toutes des paires associées.

## SOLITAIRE :

Joue comme ci-dessus, mais utilise un chrono pour voir combien de temps il te faut pour trouver toutes les associations. Essaie de battre ton record!